

1年普通科 オリエンテーリング

令和5年4月20日(木)、2・3年生が遠足に出かけて留守の学校中を使い、一日行事を行いました。内容は「ESDワークショップ」「校内オリエンテーリング」「SDGsすごろく」です。

「ESDワークショップ」では、愛知国際理解教育ステーションの方に『ミッション達成のための話し合いのコツ～タワーを建てる！～』と題した講座を開いていただきました。グループでタワーを建てる作業を通して、話し合いのポイントを見つけ、クラスでの話し合いのルールを決めることができました。今後のHR活動、探究活動に活かしていきます。

「校内オリエンテーリング」では、まだまだ不慣れな名東高校の校内施設を“謎解きゲーム”形式で巡りました。途中、パラリンピック種目の『ボッチャ』にも挑戦しました。

「SDGsすごろく」では、各クラスの探究委員の運営のもと“すごろく”を行い、クラスの親睦を深めるとともに、SDGsについてクイズ形式で学ぶことができました。

なお、1年国際英語科は、5月1日(月)～2日(火)に稲武野外学習センターで行われる English Camp に向けた準備学習をしました。

